# この冬、どうする駐車場

◇職員組合が 2022 年 12 月に実施した職場環境改善アンケート(看護師対象)では、自家用車で出勤していると回答した人は 100 人(134 人の回答中)と、74%に及びました。

このうち、職員駐車場利用申請をしているとした人は、88人(100人の回答中)で、①ほとんど毎日停められない7人、②1週間に1~2回は停められないとした人18人。毎日問題なく駐車できるという回答も63人(88人の回答中)と多いのですが、理由があって、普通に出勤したのでは停められないので、相当数が早出しているのです。61人(回答者数比80%)の人たちが、車を停めるためだけに早出している、と回答しています。「1時間以上早出している」は31人(回答者数比40%)。(最高は「1時間50分」も早出)

◇また、組合が弘前大学に照会したところ、本町の 駐車可能台数は 642 台であるにも関わらず、 1,045 台に駐車許可証を発行していることがわ かりました。更に、産官学拠点施設の新設に伴い、 使用できなくなる駐車スペースが 50 台分あるこ とがわかりました。

500m~1 km先の駐車場まで行かなければならないという「職員駐車場」では、不便すぎます。

ご意見•ご要望を お寄せください



職員組合に加入して

### 南塘町グランド駐車場所整備を要望しましょう

#### ☆南塘町グランド駐車場所の拡充と整備 を要望しましょう

⇒ 雪で駐車スペースがわからなくなってしまい、もう少し詰めればあと 1 台入るのに入らない、とか、無理に入れようとしてこすってしまったということがないように、雪でも駐車スペースがはっきりわかるように要望しましょう。また、駐車スペースを広げてもらえるよう、要望しましょう。

#### ☆早いもの勝ちの駐車場利用方法を 改めてもらいましょう

⇒ 早いもの勝ちで近場の駐車場から埋まっていくという 現在の方法では、駐車するためにだけ早出する時間が早 くなっていく一方です。朝、渋滞の中、近いところから駐 車場所を探し回り、結局ない、というストレスもなくなりま せん。対策をとってもらえるよう要望しましょう。

## ☆職員も利用できる立体駐車場建設を要望しましょう

⇒ 弘前大学は、弘前市や業者と相談し、立地場所を検討していると言っています。史跡指定されているスペースも公開されました。近隣に土地がないのであれば、空中に広げるしか解決策はありません。早期に対応するよう要望しましょう。 夜勤明け、大雪の中から車を掘り出さなければならないストレスは相当です。それに、夜勤の職員の車が平場の駐車場にない方が除雪がきれいにでき、広い駐車スペースが確保されます。



組合 HP の「ご要望・ご相談」バナーからご要望をお送りください



弘前大学職員組合 hirodai.shokuso@gmail.com 0172-34-5539(内線 2028) ↑組合 HP はこちらです